

Preocupación e incertidumbre en el sector Pyme: "Nos está faltando la materia prima"



El presidente de Industriales Pymes Argentinas, Daniel Rosato, se refirió a la situación de este sector en un contexto económico complejo para el país, donde muchas actividades ven afectada su producción por la falta de insumos importados.

«Hay una gran preocupación por todo lo que está ocurriendo, sobre todo por el hecho de que nos está faltando la materia prima y de que no podamos transferir dólares para traer las importaciones. Toda esta cuestión provoca una variable económica, nosotros en el mes de marzo, cuando a través de la resolución 7644 del Banco Central se determinó quién iba a poder importar y quién no, ya advertimos que se estaba produciendo un problema terrible, puesto que este organismo no está en condiciones de analizar qué empresa necesita las materias primas y a dónde debe ir cada dólar que sale de la Argentina», explicó el referente del sector a FM Vos 94.5.

«Esto conllevó a que haya faltantes e incertidumbre, y que muchas tuvieran que recurrir a financiarse las importaciones a 180 días, o bien conseguir los dólares por recursos propios y no los que provienen del Banco Central, generando, de este modo, un panorama complejo que tiene sus consecuencias ahora, porque tiene un efecto dominó y los aumentos se trasladan a todos los productos e insumos. Estamos ante un problema económico muy grave que viene de la mano de otra problemática que es la política», analizó Rosato.

Por otra parte, esbozó su opinión sobre las últimas medidas anunciadas por el gobierno nacional. «Han propuesto ir flexibilizando las importaciones, y esa es una de las soluciones para ir encontrando un poco de estabilidad y generar confianza en el sector productivo. Hay un contexto internacional muy duro del cual la Argentina no es ajena, y eso también hay que reconocerlo, ya que tiene que ver con los faltantes de los insumos y está situación que se provocó por la guerra entre Ucrania y Rusia. No obstante, creemos que el gobierno debe tomar medidas concretas ya que somos un país muy rico, y como nos caemos también nos levantamos, y esa es una ventaja», justificó Daniel Rosato. «Hay proyectos muy importantes en distintos sectores como energía, gas y petróleo. Mendoza, en ese sentido, tiene muy en claro las inversiones que se proyectan a futuro como es el caso de Vaca Muerta que es la cuna de energía. Esto generará una reactivación en la industria con muy buenas perspectivas. Hay que pensar un desarrollo industrial a través de las inversiones, por eso el tema político es uno de los ejes fundamentales para que se pueda llevar a cabo esta reactivación industrial, que significaría un crecimiento para las Pymes», argumentó.

Para concluir, se refirió a los cambios que se deberían realizar para que se pueda ejecutar lo que anteriormente expuso el entrevistado. «Las decisiones políticas tienen que conllevar a distintas reformas, tal es el caso de la reforma laboral, incluso, nosotros hemos presentado un proyecto que se relaciona con un fondo de desempleo que no afecta las leyes laborales ni del trabajador, pero sí genera un marco para que todo el sector productivo puede crear más puestos de empleos. También, se debería avanzar sobre una reforma fiscal y pensamos que el gobierno debe focalizarse en estos puntos. La Argentina sale adelante a través de la producción, para eso se requieren reglas claras», concluyó.